

# 24Jam

## Semarak Hari Jadi : Turnamen Volly Ke-168 Meriahkan Kabupaten Cilacap

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.24JAM.CO.ID](http://CILACAP.24JAM.CO.ID)

Feb 26, 2024 - 20:40





NUSAKAMBANGAN\_INFO\_PAS, - Dalam rangka peningkatan mutu dan bakat khususnya dibagian SDM (Sumber Daya Manusia) ASN Kemenkumham Nusakambangan kembali menurunkan skuad ASN yang mempunyai prestasi khususnya dibidang Volly guna mengikuti turnamen bergengsi Voli antar Dinas se - Kabupaten Cilacap di akhir pekan Februari Tahun 2024 untuk mengikuti Turnamen Hari Jadi Kabupaten Cilacap Ke - 168 di GOR Wijaya Kusuma. Turnamen tersebut diikuti oleh 14 tim dari berbagai instansi di wilayah Kabupaten Cilacap. Pada hari Minggu (25/02/2024),

Acara dimulai pukul 07.00 WIB, dibuka sambutan Bapak Andi Setiawan Selaku Panitia Koordinator Volly Dinas P dan K Kabupaten Cilacap, yang juga menyampaikan pesan silaturahmi dan mengasah minat bakat olahraga khususnya di bidang volly." Ujarnya

Untuk partai pembuka Voli Putra langsung disajikan pertandingan yang sangat menarik dan saling jual beli serangan antara Tim Volly RSUD Duta Mulya Majenang versus Team Pengayoman Nusakambangan serta PT. KPI versus PT. SBI (Solusi Bangun Indonesia) yang dimenangkan oleh Pengayoman dan PT. KPI (Kilang Pertamina Internasional).

Pada babak semifinal, Bagan pertandingan mempertemukan Tim Volly Pengayoman Nusakambangan yang diasuh oleh Soni Leksono dan Rizal Afif Kurniawan, bertemu dengan musuh bebuyutan dalam beberapa turnamen terakhir dan kembali bertemu di partai semifinal yang menegangkan dengan PT.KPI (Kilang Pertamina Internasional) namun pada akhirnya tersingkir melalui skor ketat.

Acara ditutup dengan penyerahan penghargaan berupa piala dan uang pembinaan yang diserahkan Bapak Andi Setiawan Selaku Panitia Koordinator Volly Dinas P dan K Kabupaten Cilacap untuk para juaranya sekaligus menutup acara turnamen volly Hari Jadi Ke - 168 Kabupaten Cilacap.

#KemenkumhamRI

#KemenkumhamSemakinPasti

#DitjenpasRI

#KemenpanRB

#KemenkumhamJateng

#GaleryPolsuspas

#KaranganyarPastiAmpuh

#PemdaCilacap

#DinasPdank\_KabupatenCilacap

#Lapsuska